

Reforma en Playas del Duque

09/02/2017

Modernización de un apartamento en Puerto Banús.

Reforma integral de un apartamento de 140 m²

IGGA Internacional inicia la reforma de un apartamento de lujo con espectaculares vistas al mar Mediterráneo situado en uno de los complejos residenciales más codiciados de Puerto Banús, el enclave náutico y turístico más famoso del sur de Europa.

El diseño de la reforma realizado por Ignacio García, fundador de la firma de arquitectos, recupera el protagonismo de los espacios grandes y luminosos de la vivienda, que son sinónimo de lujo y comodidad.



Fuente

Playas del Duque , Marbella, 5 estrellas Grand Luxe| playasdelduque.es

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com